

第2号 かえでジャーナル

地域交流

Jフェスタに参加しました

盛夏の候、みなさまいかがお過ごしでしょうか。

先日はお忙しい中、懇談会にご出席いただき誠にありがとうございます。

六月三十日、七月一日と大阪で行われました重症心身障害児・者を守る会全国大会に参加させていただきました。利用者の皆様をとりまく環境や制度についてあらためて考える機会となりました。また、様々な施設や保護者の皆様との交流の機会にもなり、より一層かえでの環境やシステム、取り組みについて改善していく必要性も感じました。これを機に、利用者さんの生活が豊かになるよう職員間でも話し合い、保護者の皆様のご意見も積極的に聞けたらと思っております。

毎日暑い日が続きますが、利用者の方々の体調管理にはきめ細かく丁寧に支援していくよう心がけていきます。保護者の皆様も体調には十分お気をつけてお過ごしください。

生活支援主任

片山史哉

野菜の栽培をしました



先日の懇談会でカレーパーティーをやりたいというご意見をいただきありがとうございます。さっそくカレーに使う野菜を栽培しました。保護者の皆様に作っていただくカレーを楽しみにお待ちしております。

花かご製作をしました



6月3日に岩崎さんのお母様にご依頼し花かご作りを行いました。綺麗な花かごが完成し、ゾーンの中心も一層華やかになりました。

まかいの牧場に行ってきました

6月4日に岩崎さん、小川さん、安田さんとまかいの牧場へ行ってきました。当日は天候にも恵まれ、動物との触れ合いも楽しめました。



6月9日に城北小学校で行なわれたJフェスタに参加してきました。Jフェスタとは城北地区自治会連合会とJフェスタ実行委員会が主催する地域交流イベントです。

ステージイベントや各団体の模擬店など楽しい地域の方と関わる貴重な機会となりました。今後も地域との交流の機会を積極的に作っていきたいと考えています。



職員紹介



栗田智美

昨年度からパートとして働いております栗田さんが6月1日より正規職員になりました。よろしくお願いたします。